

## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Fragmento de una carta enviada por Santiaguito Rey desde Washington, a su jefe político:

"Aquí, en la capital norteamericana he pasado muy buenos ratos, asistiendo a conferencias, recepciones y otros actos. Por cierto que cuando visité las oficinas del F.B.l. me enteré de algo que no sabía y es que eso de Federal Bureau Investigation es solamente una designación para despistar. El verdadero significado de las letras F.B.I., es: Fulgencio Batista, Imperator".

\*\*

En la clase de gramática.

—Vamos a ver, Pepito: ponga un ejemplo de palabras derivadas.

-Pues... pues... pues: terrorismo, de terror.

Esta noche, en el programa "Telemundo pre gunta" que se transmitirá como todos los miércoles a las 11 p.m. por el Canal 2 de Televisión, comparecerá el doctor Aurelio Espinosa, Presidente del Club de Leones de La Habana.

El panel entrevistador lo integrarán: Núñez Pascual, Horstmann y Robreño, bajo la moderación de Lechuga.

Por tercera vez consecutiva, desde que se reiniciaron estas competencias beisboleras, hace tres años, las Estrellas Americanas derrotaron a las Estrellas Cubanas, habiendo resultado en esta última ocasión, el margen más decisivo.

Siempre hemos creído que el nacionalismo exagerado o mal aplicado resulta contraproducente y en deportes, como en artes o como en literatura, resalta mas el error.

Pedir que nuestros campeonatos se celebren solamente con la participación de los players locales es una bella idea, pero con tal medida,

conseguiríase solamente rebajar la calidad de la contienda.

Cuba, indiscutiblemente, quizás resulte el segundo país beisbolero del mundo, dada la cantidad de grandes figuras que produce a pesar de sus escasas dimensiones geográficas y de su pequeña población, pero auli en la época de los Marsans, Almeida, Méndez y Strike, como en la posterior de Luque, Miguel Angel González, Torriente y Oms, para equiparar las novenas criollas se necesitaba el aporte, primeramente, de un Sam Lloyd, de un "Home Run" Johnson, de un Hill, de un Poles, de un Petway, etc. Y después nos vinieron los Charleston, los Marcell, los "Chiquitico" Dressen, los "Jorocón" Wilson o un "Chino" Smith.

En La Tropical, los Crespi, los Fallon, los Maglie, los McDuffy, o los Sisler, ofrecían mayor colorido a las demostraciones de los Dihigo, los Bragaña, los Silvio García o los Napoleón Reyes y, por último, hemos visto como en el Stadium del Cerro, los grandes entradones, en la época de los Miñoso y morós, requirieron el acicate de un Max Lanier, de un Fred Martin, de un "Ametralladora" Thompson, de un Lou Klein, de un Monte Irving y tantas otras figuras estelares de procedencia yankee.

Lo otro, seria muy hermoso, desde luego, pero por ahora nos luce apartado de la realidad.

Si criticamos el terrorismo oposicionista y el terrorismo oficial, ¿por qué no hemos de combatir el terrorismo guagüeril?

Antes de ayer, en un solo día, murieron, en distintos lugares y a distintas horas, dos personas que se hallaban en la acera, aplastadas por la impericia o la temeridad de esos conductores de vehículos de la muerte.